COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DU 28 MAI 2017 A COURCELLES EN BELGIQUE

Etaient présents :

Monsieur Flabot Dominique, Président de l'association

Madame Taquin Caroline, Bourgmestre de Courcelles en Belgique

Monsieur Gori Jean-Marie, Maire de Courcelles-Chaussy (Moselle)

Monsieur Muller Fabrice, Maire de Courcelles sur Nied (Moselle),

Monsieur Ménage Jean-Noël, Maire de Courcelles le Comte (Pas de Calais)

Monsieur Dahlem Patrick, Maire de Courcelles Sapicourt (Marne)

Monsieur Michaël Hansenne de Courcelles en Belgique ainsi que Monsieur Guy Laidoum (ASBL alliances courcelloises).

Et des représentants des communes susnommées.

S'étaient excusés :

Monsieur Petiot Pascal, Maire de Courcelles sur Voire (Aube)

Monsieur Thion Denis Maire de Courcelles (Loiret),

Monsieur Adet Philippe, Maire de Courcelles de Touraine (Indre et Loire),

Monsieur De Monclin Arnaud, Maire de Courcelles sous Thoix (Somme),

Monsieur Chopin Jean-Pierre, Maire de Courcelles sous Moyencourt (Somme)

Monsieur et Madame Philippe Gilles de Courcelles (Nièvre),

Monsieur et Madame Ronseaux Denis de Courcelles Sapicourt,

Monsieur et Madame Larcher Jean-Claude de Courcelles Chaussy

Monsieur et Madame Mantelet Gabriel de Courcelles Chaussy

Madame Testard Sylvie de Courcelles le Comte

En ce jour de la fête des mères, une joyeuse fête est souhaitée à toutes les mamans présentes.

Rapport moral:

C'est la 18^{éme} fois que les Courcelles de France se retrouvent en assemblée générale. 18 ans c'est l'age de la majorité.

A cet âge, on est sûr de soi et encore plein de doutes non avoués mais on est majeur vis-à-vis de la loi.

Notre association fonctionne bien, les contacts sont toujours nombreux, riches d'échanges fructueux. Ils sont essentiellement emprunts d'amitié et de fraternité, en ce moment ce sont des valeurs fortes qu'il faut cultiver, valoriser et renforcer. Cette valeur de fraternité fonctionne bien : l'année dernière, juste après notre AG, Courcelles dans le Loiret avait été victime d'inondations, suite à des pluies torrentielles dans le département. Denis Thion m'avait fait part de nombreux messages de soutien de la part d'entre vous et au nom de l'association je vous en remercie. Maintenant tout est rentré dans l'ordre dans cette commune, les divers travaux pour remédier à ces dégâts sont terminés. Denis est par contre touché par

des décès successifs : ancien Maire et un membre de son conseil municipal et participant aux activités de notre association. Au nom de tous je lui ai fait part de notre compassion.

Nous sommes donc une véritable équipe qui s'entend bien mais nous devons évoluer vers plus d'adhérents. Je remercie la commune de Courcelles en Belgique de son adhésion et de sa contribution. J'incite chacun de nous à aller rencontrer des élus ou des habitants d'autres Courcelles pour les inviter à nous rejoindre ou simplement à échanger avec nous. Je remercie Courcelles sous Thoix et Courcelles sous Moyencourt de m'avoir si gentiment accueilli pour parler de l'association et de son site internet qui est notre lien : un grand merci à Patrick Dahlem, qui assure la maintenance de ce site : https://www.courcellesdefrance.fr/

N'hésitez pas à faire des propositions pour l'enrichir de vos recettes, photos, idées, manifestations, pourquoi pas états d'âme (surtout s'ils sont positifs...).

Nous devons évoluer aussi vers plus d'actions. Je ne dis pas forcément des actions pour et envers tous les Courcelles, peut-être un peu plus difficiles à mettre en œuvre mais pourquoi pas terme à terme entre nos écoles, nos personnes âgées, nos sportifs, nos actions culturelles, nos habitants,... Il est certainement plus facile de permettre des actions entre deux Courcelles proches ou de même taille qu'entre tous les Courcelles.

Bilan financier:

Monsieur Luc Giambérini, trésorier, présente le bilan financier aux communes présentes.

Le bilan annuel fait état de 2823,68 € de recettes et de 1847,56 € de dépenses donc d'un exercice excédentaire de 976,12 €

Actuellement, il y a en caisse 5352,04 €.

Les subventions des communes membres sont presque toutes perçues. Ceux qui ne l'ont pas encore fait, ont délibéré favorablement et vont le faire prochainement.

Au vu de l'état des finances, il n'y a pas lieu de modifier les montants des cotisations à savoir :

-cotisation des communes à 0,20 € par habitant,

-pour les particuliers qui ne sont pas élus : 25€ par personne participant à l'AG ou 15 € pour une simple adhésion sans présence. Les dons sont bien sûr toujours appréciés et nous remercions les gentils donateurs.

Elections:

Le bureau a été reconduit dans ses fonctions, à l'unanimité, pour une nouvelle année, à savoir :

Président:

Monsieur Dominique Flabot

<u>Vice-présidents</u>:

Monsieur Gori Jean-Marie, Maire de Courcelles-Chaussy (Moselle)

Monsieur Adet Philippe, Maire de Courcelles de Touraine (Indre et Loire),

Monsieur Muller Fabrice, Maire de Courcelles sur Nied (Moselle),

Monsieur Ménage Jean-Noël, Maire de Courcelles le Comte (Pas de Calais)

Monsieur Steinville Jacques, Maire de Courcelles (Nièvre),

Monsieur Thion Denis, Maire de Courcelles (Loiret),

Monsieur Petiot Pascal, Maire de Courcelles sur Voire (Aube)

Monsieur Dahlem Patrick, Maire de Courcelles Sapicourt (Marne)

Madame Taquin Caroline, Bourgmestre de Courcelles (Belgique)

Trésorier :

Monsieur Luc Giamberini

Secrétaire :

Monsieur Fabrice Muller

Activités 2017-2018

Site internet : Accord de renouvellement de l'hébergement du site.

Il est décidé de supprimer le code d'accès pour voir les photos. Par contre les adresses des membres restent protégées.

Il serait souhaitable que chaque Courcelles fasse une brève présentation de sa commune et que l'on fasse un recueil sur le site. Actuellement seul Courcelles Sapicourt l'a fait.

Notre site pourrait être également une vitrine des produits locaux : « Les productions de Courcelles » avec des liens vers les producteurs locaux. -Sollicitation du tissu économique de nos communes et de nos territoires pour valorisation des produits régionaux:

Créer une "vitrine de Courcelles" pour les fêtes, les foires ou tout simplement pour nos habitants qui pourraient "goûter du Courcelles de partout": vins, gâteaux, bière, chocolats, sirop d'érable, etc...

Il y a également certainement dans nos communes des créateurs qui pourraient être mis en valeur ou des passionnés d'histoire, de sports, de tourisme, d'activités culturelles que l'on pourrait solliciter pour un échange de connaissances ou de pratique.

Les manifestations festives pourraient aussi paraître sur le site.

Pour toutes ces publications, contacter notre webmaster à la rubrique « nous contacter » du site internet.

Facebook:

Notre association a également un compte facebook où vous trouverez des informations sur nos activités.

Evolution de l'association:

Dans un an pour la Belgique et en mars 2020 pour la France, les conseils municipaux seront renouvelés. Il faut anticiper, si vous comptez cesser vos mandats faites largement connaître l'association pour en assurer la pérennité.

L'assemblée générale 2018 aura lieu à Courcelles Chaussy et Courcelles sur Nied à une date qui sera déterminée prochainement.

Un grand merci de l'association à toute l'équipe de Courcelles en Belgique pour l'organisation de ce week-end qui a été très réussi et fort apprécié de tous les participants.